

TRANSPORTATION FEES

2022 - 2023

رسوم المواصلات

EMIRATE / AREA	TOTAL	TRIPS	INSTALLMENTS			
			1	2	3	4
			Cash Only	Cheque - 1 Nov	Cheque - 2 Jan	Cheque - 3 Mar
Sharjah	3500	2 way	1100	800	800	800
	2800	1 way	800	800	600	600
Ajman	4000	2 way	1200	1200	800	800
	3200	1 way	1000	1000	600	600
Dubai / Al Suyoh	4500	2 way	1500	1000	1000	1000
	3600	1 way	1000	1000	800	800
UAQ / B9 - 12	5000	2 way	1400	1200	1200	1200
	4000	1 way	1200	1200	800	800
Al Dhaid	6000	2 way	1800	1400	1400	1400
	4800	1 way	1500	1300	1000	1000
Madam / Al Fili / Mleiha	7000	2 way	2200	1600	1600	1600
	5600	1 way	1500	1500	1300	1300

► In the event of using 2 different school buses (as per parents' request), the additional charges will be accounted for as follows:

1. Within the same Emirate: Additional AED 800 annually, or AED 400 per term.
2. For 2 different Emirates: The higher of the two emirates fee with an addition of AED 1500 annually, or AED 700 per term.

► Mode of Payment

- Option One:** Full cash payment at the beginning of the Academic Year
- Option Two:** 4 Installments (1 Cash & 3 Cheques) at the same time, as follows:

1 st Installment	Cash
2 nd Installment	Cheque 1 - November
3 rd Installment	Cheque 2 - January
4 th Installment	Cheque 3 - March

► **Note:** Cheques should be written in favour of **AL ANSAR INTERNATIONAL SCHOOL**

* The final fee will be as per the calculation of the Accounts Department.

*Terms and conditions apply

◀ في حال استخدام حافلتين مختلفتين (بناءً على رغبة ولي الأمر)، تطبق الرسوم الإضافية بحسب الوارد أدناه:

1. حافلتان مختلفتان (بنفس الإمارة): يتم احتساب رسم إضافي بقيمة 800 درهم سنوياً، أو 400 درهم فصلياً.
2. حافلتان مختلفتان (بإمارتين مختلفتين): يتم احتساب رسم الإمارة الأعلى قيمةً، مضافاً إليه رسم 1500 درهم سنوياً، أو 700 درهم فصلياً.

◀ خيارات دفع الرسوم

الخيار الأول: دفع كامل المبلغ نقداً، وذلك في موعد أقصاه (بداية العام الدراسي)

الخيار الثاني: الدفع على أربعة أقساط تدفع معاً جميعاً، (نقداً + 3 شيكات) وفق ما يلي:

القسط الأول	نقداً
القسط الثاني	شيك في شهر نوفمبر
القسط الثالث	شيك في شهر يناير
القسط الرابع	شيك في شهر مارس

◀ **ملاحظة:** تكتب جميع الشيكات لفائدة أول صالح: **مدرسة الأنصار العالمية**

* عند التعارض بين هذه الحسابات وبين البيان الحسابي الصادر من قسم الحسابات بالمدرسة، يتم الأخذ بالبيان الحسابي المدرسي.

*تطبق الشروط والأحكام